

Flurkapelle „14 Nothelfer“



Vor über 20 Jahren entstand in einer Gruppe Waldseer Bürger in fröhlicher Runde die Idee zum Bau einer Kapelle.

Schnell hatten sich 13 Stifterfamilien und der damalige Pfarrer zusammengefunden. Die „Kapellenfreunde“ wie sie sich später nannten, legten selbst viel Hand an und finanzierten den Bau aus eigener Tasche. Der Name „14 Nothelfer“ wurde schnell gefunden und schon nach 1 Jahr Bauzeit konnte die Einweihung gefeiert werden. Die Kapelle wurde damals der Ortsgemeinde geschenkt, um den Unterhalt kümmerten sich weiterhin die Stifterfamilien. Im monatlichen Wechsel haben sie seither die Flurkapelle sauber gehalten und mit Blumen geschmückt. Bei Bedarf wurden auch Unterhaltungsarbeiten in Eigenregie durchgeführt.

Nun sind die Stifter alle 20 Jahre älter geworden und wollen/müssen diesen Kapellendienst aus Alters- und/oder Gesundheitsgründen einstellen.

Zu einer kleinen Feierstunde mit Andacht an der Kapelle haben sich am 16. Juni 2023 nochmals alle Kapellenfreunde zusammengefunden und der Ortsbürgermeisterin Claudia Klein den goldenen Schlüssel überreicht. Darüber hinaus haben sie für die künftige Unterhaltung nochmals rund 5200 € gespendet, was von der Sparkasse Vorderpfalz auf 6000 € aufgerundet wurde.

Vielen Dank!

Die Ortsgemeinde Waldsee bedankt sich herzlich bei allen Stifterfamilien für ihr jahrzehntelanges Engagement, in das sie viel Herzblut gesteckt haben. Mit einer Dankesurkunde und einem kleinen Präsent brachte dies die Ortsbürgermeisterin nochmals zum Ausdruck.

